

s'attendait pas à ce qu'un voleur puisse s'abaisser à ce point. Il pensa qu'il devait être la risée de sa corporation. Son sourire mental ne dura qu'une fraction de seconde : on lui avait quand même volé son bien. Il fit une rapide enquête dans sa tête pour savoir qui serait assez bête pour aller jusque-là. Il est vrai qu'il y a plus d'imbéciles en campagne qu'ailleurs. Enfin, ceux des villes se cachent sans doute mieux dans l'anonymat. À son grand désespoir, il ne trouva pas un seul abruti qui puisse être un bon coupable. Même le grand Claudion avait les bras cassés depuis trop longtemps pour en prendre juste une brouette. Comme il était trop fainéant pour mettre un peu d'huile sur les roulements de la roue, il l'aurait entendu venir de loin. Il y avait quelque chose qui clochait, on ne s'abaissait même plus pour voler un kilo de carottes dans les jardins. Toute cette gymnastique mentale le faisait gratter du pied quand soudain son attention fut attirée par un morceau de charbon laissé en évidence. À nouveau la colère s'empara de lui.

— *Les vauriens et en plus ils se moquent de moi!* brailla-t-il. Nerveusement, il le ramassa pour le fracasser contre le mur. Avant de le jeter, il aperçut une pierre transparente incrustée dedans. Intrigué, il se pencha pour l'observer de plus près. Il remarqua sur un côté qui semblait avoir été poli que la pierre avait quelques éclats colorés.

— *Qu'est-ce que ça peut bien être?* il l'examine encore pendant quelques instants avant de l'enfermer dans sa main. *Ça ne se passera pas comme ça mes gaillards!* D'un pas énergique, il entraîna sa colère vers son bureau.

Après de longues heures d'attente, les gendarmes arrivèrent en fourgonnette dans le dépôt et sortirent du véhicule. André qui les attendait, apparut d'un hangar et vint à leur rencontre.

Le chef, Gérard Vatrain, avait pris autant de kilos que d'années dans la gendarmerie. Cet homme rondouillard n'attendait plus qu'une seule chose : la retraite, son képi toujours bien vissé sur sa tête pour protéger sa calvitie. Certains affirment que ça porte